

Salud Pública trabaja para atajar el virus en la población vulnerable

Se distribuirán 500 botes de gel hidroalcohólico, 10.000 mascarillas higiénicas y se harán cursos de formación

ZARAGOZA. El Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón trabaja en una campaña de prevención de coronavirus en poblaciones vulnerables, principalmente migrante y de etnia gitana, que prevé llegar en Zaragoza a unos 149.000 vecinos. También se les suministrará material de protección y se llevarán a cabo cursos formativos.

Las direcciones generales de Salud Pública y de Derechos y Garantías de los Usuarios, junto con

Médicos del Mundo, desarrolla esta iniciativa con la que se pretende proteger dentro del ámbito sanitario a estos colectivos.

El objetivo, según expone el director general de Derechos y Garantías de los Usuarios, Guillermo Ortiz, es «caminar hacia la sanidad universal tanto desde un punto de vista jurídico como desde un punto de vista social con acciones como esta».

De este modo, una vez reconocidas las percepciones que esta población tiene de la pandemia y las barreras existentes para cortar la diseminación de la infección, Sanidad tiene previsto elaborar material informativo que se distribuirá en lugares ya identificados y por los ca-

nales de comunicación propios de estos colectivos.

Además se distribuirán entre ellos 10.000 mascarillas higiénicas, 2.000 mascarillas quirúrgicas y 500 botellas de gel hidroalcohólico y se llevarán a cabo cursos de formación.

Mediadores interculturales

Esta iniciativa se une a otra impulsada por el Departamento de Sanidad, centrada en la mediación intercultural en covid. Con este servicio, desde Salud Pública se pretende dar apoyo a los equipos de profesionales que se dedican a hacer el seguimiento y control de los casos y se enmarca dentro de la colaboración que se mantiene con el Departamento de Ciudadanía y Derechos Sociales para proteger a los colectivos más vulnerables.

El servicio se localiza en las zonas básicas de salud que se corresponden con nueve centros de Casco Histórico, Las Fuentes, San José y Delicias.

HERALDO